

# 5 か月間 59 地区 町長がうかがいました

浦田弘二町長が各地域で直接みなさんとお話し、住民と行政が互いの意見を交換した「まちづくり懇談会（タウンミーティング）」。  
新町で初めてとなる取り組みに、1476人ものかたが参加しました。過去に懇談会を開催した旧赤池町地区は幅広く4つの地域単位で、今回初めての旧金田町と旧方城町ではきめ細かく55地区の行政区単位で開催しました。



みなさんとの対話の中から地域の雰囲気を感じ、住民の意見を耳を傾け、質問に答えた浦田弘二町長。町の政策を町長の生の声で受け止め、町の現状と課題を把握した住民のみなさん。お互いが顔を合わせて、これからの福智町について何が必要かを一緒に考えました。

今回、会場で寄せられたおよそ700の質問の中から、特にたくさん地区から声の挙がった68の質問と、それに対する回答の主な内容を抜粋してお知らせします。なお、地域の要望に関する内容は掲載していません。



P3-10



P16-17



P18-19

## FUKUCHI

【広報ふくち】2007.2月15日号

1月21日、空手道拳成館寒稽古の様子。幼児から大人まで約100人の拳士が彦山川につかり、大声でかけ声を発しながら突きや蹴りを繰り出していました。



### CONTENTS

背景 / あまくて、まるくて、おおきくて、うまいイチゴ「甘王」の収穫（伊方）。

●特集 まちづくり懇談会 タウンミーティング	3 - 10
■コスモス保健センターからのお知らせ	11
■福智町一般競争参加資格審査申請の受け付け ほか	12 - 13
■タウンスクエア ～まちの広場～	14 - 23
■福智町男女共同参画講座 / 町長日誌	24

